

Anfrage zur BA21-Sitzung am 06.10.2020

Kunstobjekt im Kreisverkehr Paul-Gerhardt-Allee / Hermine-von-Parish-Straße

Anfrage:

Der Bezirksausschuss 21 wünscht ein Kunstobjekt im Kreisverkehr Paul-Gerhardt-Allee / Hermine-von-Parish-Straße (Antrag der Grünen vom 12.03.2019).

Der BA21 bittet um Informationen zum aktuellen Sachstand, um die Bereitstellung eines Budgets der Landeshauptstadt München und um die Berücksichtigung Münchner Künstlerinnen und Künstler.



Bestandssituation Paul-Gerhardt-Allee
(Foto: Kaschuba)



Beispiel: Kreisel mit Radler in Südtirol
(Foto: Kaschuba)

Weitere Beispiele für interessante Kunstobjekte in Kreisverkehren finden sich unter:
https://www.kunstimkreisverkehr.de/content-167-bayern_by.html

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin

Sigrid Kaschuba

Andreas Bergmann